

船橋 YMCA 通信



No. 104 2018年9月1日

〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内

電話：(047)425-6366 FAX：(043)222-5061



障がい者理解体験教室を開催

2018年7月12日(木)に湊町小学校(船橋市湊町1-16-5)で、5年生85名を対象に障がい者理解体験教室が開催されました。

ご協力いただいたボランティアの方々は、日本車椅子レクダンス協会(矢車草)のメンバー11名、湊町地区社協のボランティア2名、ボランティアセンターのスタッフ3名と千葉YMCAのボランティア4名でした。

今回は、児童の感想文も合わせて紹介します。なお、ひらがなを漢字に直して読みやすくしてあります。



《車いす体験の様子です》

車いす体験は、介助される人と介助する人を交互に経験したあと、一人で車いすを操作する自走体験も行います。

【感想文1】(車いす、視覚障がい者体験)

今日、車いす、視覚障がい者の体験をしました。まず最初に車いすに乗ってみました。人に押ししてもらおうと楽しいのですが、自分でこぐと、とても難しくて、あんな短距離なのに腕がパンパンになりました。次に、視覚障がいの体験をしました。視覚障がいの体験では、目隠しをし、杖を肩幅くらいにつき、ペアで歩きました。もう本当に目隠

しをすると、どこを歩いているのかも分からないし、階段を上がるにも下るにもとても怖かったです。そして最後に、車いすのダンスをしました。それもとっても楽しかったです。[S.M 女子]



視覚障がい体験は、アイマスクをして介助者の腕を軽くつかんで白杖を使って歩きます。特に、階段の上り下りは、アイマスクをしている本人には恐怖の体験ですが、指導する立場からは、事故がないように気を使う場面です。

《視覚障がい体験の様子です》

【感想文2】(障がい者理解体験教室)

僕は、今日、障がい者理解体験教室をやりました。アイマスクで目隠しをして視覚障がい体験をして、何も見えなくて特に階段がとても怖かったです。なので僕は、街の中で視覚障がいの人が困っていたら助けてあげたいです。次に、車いすの体験をしました。移動はできたけど段差で車いすを上げるのが難しかったです。自走の体験では、車いすのタイヤを動かすのにとても力があるので大変でした。僕は、これからバスや電車などで障がいがある人を見たら助けてあげたいです。

[S.O 男子]

【感想文3】（障がい者理解体験教室）

今日はお忙しい中「障がい者理解体験教室」をやっていただきありがとうございます。転校する前4年生の時に、一度このような体験をしたのですが、あまり説明をしてくれませんでした。今回の障がい者理解体験教室の方が分かりやすい説明で、視覚障がい者体験の杖を使った体験もできて、とてもいい体験ができました。あらためて、今回はありがとうございました。 [S.I 女子]



《湊町小の体育館の様子》

車いす体験と視覚障がい体験が終わると、矢車草のメンバーの方々の指導の元、全員で車いすダンスを踊ります。



《全員で輪になって車いすダンスを踊ります》

最後は、普段車いすを使って生活している松本さんからお話を聞きます。その後は、児童の皆さんからの質問に、松本さんが答えてくれます。



《松本さんのお話を聞いています》

【感想文4】（学んだ事を活かして）

今までは、「あ、車いすの人だ。高齢者かな」と勝手に思っていたことがあります。けれど、生まれつき足がない人も車いすに乗ったりする事に気が付きました。他にも、耳が不自由な人は手話を通して話しています。目が不自由な人は点字を通して生きています。人には色々な障がいがあるという事を忘れてはいけないという事を改めて感じました。 [R.M 男子]

“ふなばし市民まつり”

今年の“ふなばし市民まつり”は、7月28日(土)に船橋市本町通りで開かれる予定でしたが、台風12号の接近で、前日に中止が決まりました。

ジョイ&ショッピングフェアフリーマーケットのために沢山の商品を準備したのに、トホホです。

今年のチャリティーラン

今年の千葉YMCAインターナショナル・チャリティーランは、10月13日(土)に船橋市運動公園で行われます。千葉YMCAのホームページから直接申し込めるようになりましたので、ご活用下さい。



《昨年のチャリティーランの集合写真》

船橋YMCA活動記録

船橋YMCAの7月、8月の活動記録です。

- ・ 7月10日(火) 常議員会
- ・ 7月12日(木) 湊町小障がい者理解体験教室
- ・ 7月19日(木) 千葉YMCAビジョン委員会
- ・ 8月21日(火) チャリティーラン船橋運動公園打合せ

編集後記

今年のチャリティーランは、昨年より1週間前倒しになっています。台風の当たり年なので、台風が来ないことを皆で祈りましょう！ (槇)